

El Día de Satanás, la Era de Satanás.

Todos estamos ahora en la Era de Satán, la Era de Acuario. No sé si alguien más sintió esto, pero yo siento una diferencia en toda la atmósfera del mundo, un aire de cambio rápido. La Era de Satán está sobre nosotros.

Como todos vimos, nuestra Familia aquí hizo mucho impacto. Mucha gente hizo sus trabajos de 40 días, atacaron al enemigo a través de rituales masivos y el epítome de decirle 'Jódete, ya no existes' al enemigo, fue darle energía a nuestro Padre Satanás. Puedo decir, como lo siento, que Satanás está orgulloso de nosotros y muy complacido. Nuestro pueblo esta avanzando y cada vez mas gente viene a nuestro lado, con necesidad de luchar. Cada día veo mas odio contra los judíos. Todos vemos cuanto se habla de Hitler y del NS, del etnicismo y de todas las cosas satánicas. Hay un flujo rápido de información. Seguimos luchando y tal vez nuestros hijos, solo sabrán lo que era el xianismo por los libros de Historia. El odio contra los judíos esta aumentando en todo el mundo. Estamos a punto de ver la era mas épica de todas: La Era de la Caída de los enemigos de Satanás.

Di en tu corazón, si amas a Satanás, si realmente estás dispuesto a luchar por Él e incluso a morir, di con la Verdad que harás todo lo que esté en tu Poder para cambiar el jodido y podrido mundo controlado por el enemigo.

Así que llamo a cualquiera, a cualquiera de vosotros, no importa lo nuevo o lo avanzado, lo fuerte o lo "débil" [Débil es sólo una ironía, ninguno de vosotros es débil y cualquier satanista está dotado y es cualquier cosa menos débil] a Levantarse. Decid para el próximo año, Lucharé por Satán. Di que para el próximo lucharé por mis Hermanos y Hermanas y me convertiré en lo mejor que pueda ser. Di eso en voz alta, hare lo que este en mi poder para destruir al enemigo en todo lo que pueda y si me retracto de mi palabra, dejare que Satanás me ponga en el camino correcto en el camino que Él desea. ¡El tiempo ha llegado gente de nuestro Padre! ¡Vamos a hacer realidad el sueño de Satanás! Como manos y bocas de Satanás, cortaremos las gargantas del enemigo, rescataremos a nuestros compañeros Gentiles de los grilletes de la ignorancia y la opresión. Esta es nuestra Lucha. Recuerda que te vuelves poderoso a través de tu

meditación, le das poder al Infierno a cambio, los Poderes del Infierno se vuelven más poderosos, tú te vuelves más poderoso a cambio. Todos seremos recompensados y siempre debes recordar: el Infierno gana más influencia y Poder, tú te vuelves más poderoso, mejor y feliz. Aquí nos levantamos y caemos juntos.

Así que esto es lo que puedes hacer durante el próximo año, todos los días, para que en cuestión de años puedas ver que el enemigo se ha ido. Lo que hagas es tu elección.

- 1.Reparte 10 tratados de papel al día, a donde quiera que vayas.
- 2.Eleva la energía después de terminar cualquier sesión de meditación y envíala para dar poder a Satanás.
- 3.Canta 1 clave enoquiana de tu elección, si quieres destrucción entonces los que maldicen al judhova.
- 4.Levanta diariamente, como lo harías con tus meditaciones, energía durante 5 minutos contra el enemigo. Con las Runas o como mejor te parezca.
- 5.Haz una página web y habla la Verdad sobre Satanás, la Verdad.
- 6.Difunde la Verdad en internet.
- 7.Haz un trabajo para despertar a nuestros Compañeros Gentiles a sus raíces, Nuestra herencia Nazi.
- 8.Dedica tiempo a despertar y ayudar a nuestros hermanos en los Grupos, o a tomar y destruir grupos enemigos.
- 9.Haz un ritual semanal o dos veces al mes contra los judíos, apunta a los judíos en tu destrucción y no a las ramas que ellos crearon.
- 10.Compón algo de música o poesía y hazlo público, escribe un libro sobre la grandeza de Satán y sobre tus experiencias positivas con Él.

Hagamos a nuestro Padre Orgullosa, cualquiera en nuestro propio Poder.

¡SALVE A NUESTRO EJERCITO!

¡¡¡¡¡SALVE A NUESTRO DIOS Y PADRE SATANÁS!!!!